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ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ

КУРСЫ ИНОСТРАННЫХ ВАЛЮТ

Курс Изменения Покупка Продажа

Евро 36.6546 (�0.0104) 36.60 36.88

Доллар США 28.9989 (�0.1165) 29.11 29.17

Наилучший курс в банках
города Воронежа

Центральный Банк
Российской ФедерацииВалютаВалютаВалютаВалютаВалюта

К 60�ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫК 60�ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫК 60�ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫК 60�ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫК 60�ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

На фасаде дома № 40 по улице Таранченко
появились сразу две мемориальные доски.

Здесь в 50�е годы жили выдающиеся полко�
водцы, в  разное время командовавшие Воро�
нежским военным округом легендарный коман�
дарм Сталинградской битвы, Герой Советского
Союза генерал – полковник Михаил Степанович
Шумилов и  дважды Герой Советского Союза ге�
нерал армии Афанасий Павлантьевич Белоборо�
дов.  Михаил Степанович создавал округ в 1949�
55 годы, а сменивший его Белобородов два года
успешно продолжал дело своего предшественни�
ка. На состоявшемся по этому случаю митинге
выступили ветераны, военком, представители
администрации и жильцы дома, немало сделав�
шие для  сохранения   имён командиров. В Цент�
ральном районе,  естественно, число мемориаль�
ных и памятных досок больше, чем в других рай�
онах, все�таки исторический центр. К  60�летию
Великой Победы  их станет еще больше. Военно�
патриотическую и поисковую работу проводят
подвижники – ветераны.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.
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Тепло в срок

Члены транспортной комис�
сии, рассмотрев данное обра�
щение, а также представлен�
ные мэрией материалы, при�
шли к выводу, что у админист�
рации города не существует
какой�либо внятной политики
по улучшению работы городс�
кого пассажирского транспор�
та, отсутствует программа раз�
вития муниципального элект�
ротранспорта, не решаются
проблемы, связанные с эколо�
гической ситуацией в городе и
с безопасностью дорожного
движения.

Кроме того, очень сложно
определить, каковы же реаль�
ные доходы частных извозчи�
ков от перевозки пассажиров.
В расчетах тарифов на город�
ской пассажирский транспорт
явно занижено количество пе�
ревезенных пассажиров, так
как используются, как прави�
ло, данные о вместимости ав�
тотранспорта по количеству
посадочных мест. В то же вре�
мя коэффициент вместимости
транспортных средств на
практике оказывается в 2,5�3
раза выше, а, следовательно,
расчетная себестоимость та�
рифа будет ниже во столько
же раз.

Поэтому единственный ар�
гумент пересмотра тарифов �
это рост цен на горюче�сма�
зочные материалы и запасные
части. А они с апреля нынеш�
него года, времени последне�
го повышения стоимости про�
езда в городском пассажирс�
ком транспорте, увеличились к
середине октября в среднем

В областную администрацию поступило официальное
письмо из мэрии с просьбой рассмотреть материалы об
увеличении тарифов на проезд в пассажирском транспорG
те города Воронежа. «В последнее время увеличилось
количество обращений перевозчиков различных форм
собственности по вопросу о необходимости повышения
тарифов в пассажирском транспорте г.Воронежа. В
первую очередь это связано с резким ростом стоимости
автомобильного топлива… Продолжается рост цен на
материалы и запасные части, что ведет к увеличению
текущих затрат на ремонт подвижного состава. НедостаG
ток денежных средств привел к невозможности обновлеG
ния и приобретения подвижного состава, особенно
большой вместимости»,G говорится в документе, подписанG
ном исполняющим обязанности первого заместителя
главы администрации города Александром Болдыревым.
На заседании региональной транспортной комиссии,
состоявшемся по этому поводу, представитель городской
администрации Тимофей Панфилов предложил увеличить
тарифы на все виды воронежского пассажирского трансG
порта на один рубль.

Билеты
дорожают
ТТТТТранспортная комиссия рубльранспортная комиссия рубльранспортная комиссия рубльранспортная комиссия рубльранспортная комиссия рубль
заменила на полтинникзаменила на полтинникзаменила на полтинникзаменила на полтинникзаменила на полтинник

соответственно на 37% и на
12%. Вместе с тем общий ин�
декс инфляции за тот же пери�
од составил 7%.

Учитывая, что в структуре
затрат на осуществление
транспортной работы сто�
имость ГСМ составляет 32%,
нехитрые расчеты показыва�
ют: экономически обоснован�
ный объективный рост тари�
фов на городские перевозки
не превышает сейчас 11%.

Таким образом, региональ�
ная транспортная комиссия
большинством голосов согла�
силась с доводами специалис�
тов Главного финансового уп�
равления и Главного управле�
ния экономического развития
областной администрации, ко�
торые предложили увеличить
предельные тарифы на все
виды городского пассажирс�
кого транспорта общего
пользования не более чем на
50 копеек. При подготовке
проекта постановления адми�
нистрации области комиссией
рекомендовано провести из�
менения тарифов в установ�
ленном порядке: в городских
трамваях, троллейбусах и авто�
бусах большой вместимости � с
4 до 4 руб.50 коп, в маршрут�
ных такси типа ПАЗ � с 5 до 5,5
руб., типа РАФ, ГАЗель � с 6 до
6,5 руб.

Повышение стоимости про�
езда может произойти лишь
спустя десять дней после пуб�
ликации подписанного на этот
счет постановления в печати.

Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

Такая работа нас не устраивает. Пони�
мая, что настало время серьезного рефор�
мирования наших отношений с воронежс�
кими рынками, администрация города в
апреле этого года обратилась в гордуму с
проектом реорганизации всех муници�
пальных рынков путем их слияния. Пред�
лагалось для управления ими оставить
одно компактное муниципальное предпри�
ятие, а имущество рынков сдать в аренду.
Депутаты на такой шаг не решились, за�
явив, что это – прерогатива администра�
ции, а они, мол, в подобном реформиро�
вании замешаны быть не хотят.

Администрации г.Воронежа пришлось
взять всю инициативу и ответственность
на себя. Мы предложили директорам рын�
ков перейти на арендные отношения. Они
ответили отказом. Тогда было решено
вплотную заняться реформированием, в
первую очередь, Центрального рынка. Там
сменили директора. Новый руководитель,
депутат гордумы Вячеслав Агапов понача�
лу согласился на предложенную нами про�
грамму, но впоследствии выполнять ее от�
казался. Пришлось сменить и его. Далее

мы оставили за Центральным рынком
только обслуживающие функции, измени�
ли Устав этого муниципального предприя�
тия и с согласия директора МУП вывели
часть имущества из хозяйственного веде�
ния, передав здание и оборудование рын�
ка в аренду фирме «Астарта».

Почему именно ей? На тот момент оно
оказалось единственным предприятием,
которое согласилось взять в аренду Цен�
тральный рынок на условиях арендной
платы в размере 25 млн. рублей и целе�
вого взноса 12,5 млн. рублей. Эта сумма
взята не с потолка, как сейчас пытаются
представить, а рассчитана по действую�
щей методике, утвержденной депутатами
городской Думы. Кстати, всего два меся�
ца назад нынешний состав гордумы еди�
нодушно проголосовал за предложение
передать рынки «Юго�Западный» и «При�
дача» администрации области под реали�
зацию проекта… все той же «Астарте». Тог�
да почему�то ее приход туда не пугал на�
ших депутатов, причем в тот раз речь шла
как раз о продаже, а не об аренде воро�
нежских рынков. Город бы эти два рынка

терял безвозвратно, поскольку они стано�
вились областной собственностью. Про�
ект тогда не прошел, вмешалась прокура�
тура.

Чтобы сгладить ситуацию, глава города
Борис Скрынников предложил «Астарте»
проявить свои хозяйские возможности
через аренду Центрального рынка. В ре�
зультате сегодня Центральный рынок сдан
в целевую аренду на предложенных горо�
дом условиях, но он по�прежнему остает�
ся в муниципальной собственности. Мы
рассчитываем, что уже в ближайшее вре�
мя ситуация на рынке нормализуется, и он
начнет приносить городу реальную пользу.
Договор аренды обеспечит сохранение
профиля предприятия и рабочих мест. Ну а
все те «ужастики», которыми депутаты пу�
гают воронежцев в связи с арендой Цент�
рального рынка, направлены лишь на то,
чтобы не допустить никаких позитивных
перемен на рынках города.

Борис СУПРЕНОК,
председатель комитета по управлению

имуществом администрации
г.Воронежа.

К решению проблемы Центрального рынка мы приступили не сегодG
ня. Еще в апреле 2004 года горадминистрация, реализуя свои проG
граммные заявления, озаботилась реформированием воронежских
рынков. Нас не устраивало, что с этих муниципальных предприятий,
где крутятся огромные финансовые ресурсы, в городскую казну
поступает в виде налоговых отчислений в лучшем случае до 15 млн.
рублей ежегодно. С того же Центрального рынка, где годовой оборот
не меньше 100 млн. рублей, город получил в виде налогов всего 10
млн. рублей. Примерно 60 процентов доходов рынка идет в фонд
оплаты труда, то есть фактически там работают на собственный
«прокорм». Штаты на рынке непомерно раздуты: на 340 работающих
средняя зарплата составляет 9 тыс. рублей. Самому же директору
рынка ежемесячно начисляют по 140G200 тысяч рублей.

У ВСЕХУ ВСЕХУ ВСЕХУ ВСЕХУ ВСЕХ
НА СЛУХУНА СЛУХУНА СЛУХУНА СЛУХУНА СЛУХУ            Зачем  депутаты
пугают «ужастиками»?

Ему бутылки не отдавай �
он деньги пропьет!

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня сегодня сегодня сегодня сегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, местами небольшие
кратковременные дожди; ветер северо�западный умеренный,
температура плюс 5�10.плюс 5�10.плюс 5�10.плюс 5�10.плюс 5�10.

24�25 октября24�25 октября24�25 октября24�25 октября24�25 октября по области – облачно с прояснениями, мес�
тами небольшие кратковременные дожди; ветер западный уме�
ренный, местами порывистый; температура ночью плюс 2�7,плюс 2�7,плюс 2�7,плюс 2�7,плюс 2�7,
днем плюс 7�12.плюс 7�12.плюс 7�12.плюс 7�12.плюс 7�12.

Николай Назаров начал
свое выступление с четкого
разделения жилья на муници�
пальное, ТСЖ и УЖСК, а также
ведомственное. Для каждого
из них есть свой график пода�
чи тепла. С муниципальным в
этом году проблем практичес�
ки нет. Если в прошлые годы

Большие страсти разгораются вокруг начала отопительноG
го сезона в Воронеже. КтоGто пытается реализовать свои
политические амбиции, а большинство воронежцев
волнуется, будет ли тепло в их квартирах. Чтобы развеять
их опасения, руководство ОАО «Воронежэнерго» провело
прессGконференцию по началу отопительного периода. В
ней участвовали главный инженер, первый заместитель
генерального директора ОАО «Воронежэнерго» Николай
Назаров и заместитель генерального директора, директор
Энергосбыта Абдуллахан Аблатаев. Администрацию
Воронежа представлял директор Департамента развития
городского хозяйства Александр Ковалев.

задолженность городской каз�
ны перед «Воронежэнерго» по
теплу составляла десятки мил�
лионов рублей, сегодня все
деньги выплачиваются точно в
срок, и претензии друг к другу
отсутствуют.

Сложна ситуация с ТСЖ (то�
вариществами собственников

жилья) и УЖСК (укрупненными
жилищно�строительными коо�
перативами). Особенно про�
блемно положение с ТСЖ «На�
ука» в Северном микрорайоне.
Причина: задолженность пе�
ред «Воронежэнерго» в 10,3
миллиона рублей. На заседа�
нии городской администрации
с участием первого заместите�
ля главы города Вячеслава Ар�
темова эту проблему попыта�
ются разрешить. А что касает�
ся ведомственного жилья, то в
договорах с ведомствами за�
ложен несколько более по�
здний пуск тепла.

В важнейшие социальные
объекты тепло поступило 12
октября, и претензий по обо�
греву на данный момент нет. В

50% домов воронежцев (а
именно столько жилого фонда
отапливает «Воронежэнерго»)
начало подачи тепла планиро�
валось с 15 октября. Однако из
этого не следует, что все бата�
реи должны были стать горячи�
ми в минувшую пятницу. На за�
пуск огромной системы тепло�
снабжения по всем техничес�
ким нормативам требуется не
менее недели. Но Николай На�
заров заверил, что все воро�
нежцы, обслуживаемые «Во�
ронежэнерго», получат тепло
не позднее 25 октября.

Было во время пуска тепла
3 прорыва на теплотрассах,
которые удалось своевремен�
но устранить. Износ комму�
нальных сетей довольно ве�
лик. Чтобы исправить положе�
ние, в этом году «Воронеж�
энерго» полностью заменило
11 километров новых магист�
ральных и внутриканальных
теплотрасс, отремонтировало
теплотехническое оборудова�
ние на ТЭЦ и в котельных.

(Окончание на 2Gй стр.)

Помним героевПомним героев

Эта осень оказалась дожд�
ливой, поэтому и урожай гри�
бов на редкость обильный –
маслята, сыроежки, подбере�
зовики так и просились в лу�
кошко. Собирали их женщины
до позднего вечера, а когда
отправились домой, пришлось
перебираться через огромную
колею, заполненную водой.
Татьяна Алексеевна перепрыг�
нуть через нее не смогла, ре�
шила ее обойти и заблудилась.
Еды с собой она не взяла, да и
вода закончилась очень быст�
ро, выручали только ягоды. От
того места, где Белькова ока�
залась, она решила далеко не
уходить. Ночевала под деревь�
ями, накрывшись ветками или
еловыми лапами,  а с рассве�

Одна в лесу
шесть суток
Когда 59Gлетняя Татьяна Белькова из поселка Нижний
Кисляй Бутурлиновского района собралась со знакомыG
ми женщинами в лес за грибами, она еще не знала, что
там ей придется провести шесть суток. Муж уговаривал
Татьяну Алексеевну остаться дома изGза плохой погоды,
но она не согласилась, оделась только теплее.

том, чтобы согреться, собира�
ла грибы. Несколько раз виде�
ла кабанов и волков, но жи�
вотные ее не тронули.

На ее поиски в тот же вечер,
когда она пропала, отправи�
лись около пятидесяти человек
– в основном родные, друзья
и соседи. Нашли женщину
только спустя шесть суток. Та�
тьяна Алексеевна  � инвалид
второй группы, больна сахар�
ным диабетом, поэтому ее сра�
зу же пришлось госпитализи�
ровать в Бутурлиновскую рай�
онную больницу. Сейчас она
чувствует себя хорошо. То, что
Татьяна Белькова осталась
жива, врачи называют чудом.

Ирина ШАБАНОВА.

О духовном здоровье нации
Сегодня в Воронеже завершает свою работу двухдневная
межрегиональная научно�практическая конференция «Пра�
вославие и духовное здоровье нации». Вопросы объедине�
ния усилий государства и церкви в целях достижения граж�
данского мира и согласия и противодействия религиозному
экстремизму, а также духовная безопасность страны, защита
культурного наследия – вот основные темы, по которым шел
обстоятельный разговор. В работе конференции приняли
участие митрополит Воронежский и Борисоглебский Сергий,
заместитель председателя Комитета Государственной Думы
по международным делам Н.Нарочницкая, ученые Московс�
кой духовной академии.

Газ пришел в дальнее село
Вчера в одном из самых дальних сел Верхнемамонского рай�
она прошли праздничные торжества по случаю завершения
строительства двадцатикилометрового межпоселкового га�
зопровода. Его строительство профинансировано областным
и федеральным бюджетами, общий объем капитальных вло�
жений составил 25,7 миллиона рублей. Благодаря совмест�
ным усилиям на газификацию села потребовалось немногим
более года. Уже в нынешнем году «голубое топливо» здесь
получают первые потребители – жители 102 домов. А всего в
Ольховатке планируется газифицировать 280 домовладе�
ний.

Трамвай уходит в депо. Навсегда?
В арбитражный суд Воронежской области обратилось с ис�
ком о признании несостоятельным МУП ПО «Воронежгор�
электротранс» охранное предприятие «Фемида�2». Электро�
транспортники задолжали ей 1 млн. 919 тыс. 814 рублей.
После рассмотрения всех обстоятельств дела арбитражный
суд признал «Воронежгорэлектротранс» банкротом. Конкур�
сным управляющим назначен Вячеслав Рябцев, который дол�
жен решить вопрос о распродаже имущества и погашении
долгов всем кредиторам.

«Народные автомобили» 6 в Воронеже
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Не только известные и популярные «Оду», «Фабулу», ИЖ�2717,
ВАЗ�2104, ВАЗ�2106, но и несколько новых моделей, в том
числе полноприводный пикап повышенной проходимости
«Охотник», представили вчера воронежцам участники авто�
пробега, организованного ОАО «Иж�Авто» по городам Повол�
жья и южной России. Оставив за плечами более пяти тысяч
километров, автостроители из Ижевска по дороге домой за�
ехали и в Воронеж, возложив цветы к памятнику Славы и
продемонстрировав надежность и неприхотливость их ма�
шин. Кстати, благодаря двухлетней гарантии и льготным усло�
виям кредитования Ижевский завод укрепляет репутацию
своих машин как самых доступных из отечественных автомо�
билей. Так что девиз автопробега – «Народный автомобиль»
� не случаен.

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ: Россия и зарубежье
По материалам РИА «Новости», «AK&M»,

InfoRos.ru, NEWSru.com.

Путин утвердил и назначил
Владимир Путин утвердил положение о Федеральной регистра�
ционной службе. Указ Президента России размещен на офици�
альном интернет�сайте главы государства. «Федеральная ре�
гистрационная служба (Росрегистрация) является федераль�
ным органом исполнительной власти, осуществляющим функ�
ции в сфере регистрации прав на недвижимое имущество и
сделок с ним, регистрации общественных объединений и поли�
тических партий», � говорится в положении, утвержденном Пре�
зидентом. Кроме того, в ведении службы � правоприменитель�
ные и функции по контролю и надзору в сфере адвокатуры и
нотариата. Росрегистрация подведомственна Минюсту России.
Кроме того, Президент своим указом освободил Аркадия Мель�
никова от должности заместителя министра юстиции � главного
судебного пристава РФ в связи с переходом на другую работу.
Директором Федеральной службы судебных приставов � глав�
ным судебным приставом Президент назначил Николая Вини�
ченко, недавно покинувшего пост прокурора Санкт�Петербурга.

Госдума приняла изменения
Госдума приняла в третьем чтении законопроект «О внесении
изменений в Таможенный кодекс РФ», дополняющий кодекс
новой главой «Таможенные сборы». Законопроект расширяет
сферу регулирования Таможенного кодекса, определяет тамо�
женные сборы и устанавливает их полный перечень � за тамо�

женное оформление, сопровождение и хранение товаров, пе�
ревозимых через границу РФ.

Прах захоронят в Петербурге
Президент России подписал распоряжение
«О межведомственной рабочей группе по
организации церемонии переноса из Ко�
ролевства Дания и захоронения в Петро�
павловском соборе г.Санкт�Петербурга
праха вдовствующей императрицы Марии
Федоровны � супруги императора Алексан�
дра III». Об этом сообщила пресс�служба
Кремля. Церемония захоронения состоит�
ся 26 сентября 2006 года. Президент ут�
вердил также состав межведомственной

рабочей группы. Ее руководителем назначен министр культу�
ры и массовых коммуникаций РФ Александр Соколов.

Трагедия в Луганске
Всю позапрошлую ночь в Луганске продолжались работы по
разбору завалов после взрыва в жилом доме. В результате
трагедии в Луганске, на момент подготовки материала, число
погибших составляло пять человек. Около полудня по местно�
му времени 21 октября в жилом доме прогремел взрыв. Причи�
ной ЧП, по предварительным данным, был назван газ. Рано

утром 22 октября под завалами
обнаружили тело 12�летнего ре�
бенка. Это � третья по счету жерт�
ва взрыва и последовавшего за
ним обрушения здания. Поиско�
во�спасательная операция про�
должается. Число жертв неуклон�
но растет. Каждые полчаса спаса�
тели делают в работе перерыв, что�
бы в полной тишине можно было

услышать звуки, исходящие из�под завалов. Сотрудники МЧС
говорят, что надежда на спасение людей пока ещё остается.

Клинтон нацелился на ООН
Бывший президент США Билл Клинтон нацелился на должность
Генерального секретаря ООН. Источник, близкий к Клинтону, и
представитель ООН сообщили United Press International, что
56�летний Клинтон хотел бы возглавить эту международную
организацию, когда в начале 2006 года закончится срок служ�
бы Кофи Аннана. Кандидатура Клинтона, вероятно, вызовет
поддержку подавляющего большинства государств � членов
ООН, в особенности стран третьего мира. Дипломаты в Вашин�
гтоне говорят, что Клинтон оживит ООН и значительно повысит
престиж этой организации.

Подготовил Юрий ШАМИН.
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- Виктор Алексеевич, есть
ли реальные результаты по-
ездки, или это  был просто
дружественный визит?

- Глава администрации Во-
ронежской области В. Г.  Кула-
ков на презентации инвести-
ционного потенциала региона
определил цель работы деле-
гации: реальное сотрудниче-
ство. Воронежская область
имеет все необходимое для
принятия инвестиций. Это - по-
литическая стабильность, на-
личие инвестиционного зако-
нодательства, высокий кадро-
вый потенциал, реальные про-
екты, ну и, конечно же, наше
собственное желание создать
необходимые условия для ин-
вестора. Хочу подчеркнуть, что
представление Воронежской
области губернатором В. Г. Ку-
лаковым было достаточно ла-
коничным с абсолютно реаль-
ным обзором нашего экономи-
ческого состояния, наличия
разведанных природных ре-
сурсов и основного богатства
края – людей, их научных и
практических достижений. А
заместитель главы админист-
рации области Б. А. Китаев
предложил ряд конкретных
инвестиционных проектов, ко-
торые должны заинтересовать
предпринимателей Чехии.

- Была ли возможность
живого общения с деловы-
ми кругами и потенциальны-
ми инвесторами?

- Не только. Ведь для серь-
езного сотрудничества необ-
ходим и серьезный уровень
взаимодействия. При поддер-

Время
действий

жке посла России в Чехии
были проведены встречи де-
легации на высоком уровне –
с министрами промышленно-
сти, сельского хозяйства,
представителями Торгово-
промышленной палаты Чехии,
а также  деловых кругов. Это
говорит о серьезном стремле-
нии к партнерству  с Воронеж-
ской областью. На всех встре-
чах подчеркивалось желание
реального сотрудничества, а
не просто братских отноше-
ний. Высокое представитель-
ство в делегации, приезд ру-
ководителей крупных пред-
приятий со своей продукцией
стали показателем нашего
серьезного отношения к этому
визиту и готовности к дело-
вым отношениям.

Конечно, основной потен-
циал экономики Воронежской
области будет представлен на
международной выставке в
г.Брно. Этому должна предше-
ствовать работа органов вла-
сти областного и городского
уровня по оказанию содей-
ствия нашим предприятиям.

- Есть какие-то особые
впечатления о поездке?

- По поручению Владимира
Григорьевича Кулакова 14 ок-
тября часть делегации посети-
ла с официальным визитом
г.Брно. Нас встречал мэр, кста-
ти, избранный за два дня до
нашего приезда. Прошли так-
же встречи с заместителем гу-
бернатора Южноморавского
края, президентом аграрной
палаты Чешской Республики,
директором международной

ярмарки. Мы посетили гости-
ницу «Воронеж» в г. Брно. Мас-
са самых разных впечатлений
и поводов для размышлений.
Но главное, везде нас встреча-
ли с конкретными предложе-
ниями, готовностью к совме-
стной работе и желанием по-
делиться опытом. А опыт есть,
и плодотворный. Это видно по
тому, как живет каждый чело-
век в городе и стране. Но и от
нас ждут конкретных шагов и
реального сотрудничества.

К большому моему сожале-
нию, на протяжении последних
4 лет наблюдается в нашем го-
роде безразличие и непонима-
ние важности привлечения
инвестиций как единственно
возможного фактора развития
экономики и инфраструктуры.
Рядовому жителю города нуж-
ны нормальные условия жиз-
ни: вода, транспорт, тепло.
Если с каждым годом человек
чувствует себя лучше, значит
власть грамотная и компетен-
тная, а если нет, то наоборот. В
реальной жизни не бывает чу-
дес. Чудо в экономическом
развитии происходит только
благодаря кропотливому и на-
стойчивому труду всех институ-
тов и всех уровней власти. Чем
быстрее многие это поймут,
тем лучше будет нам, нашим
детям и внукам жить в городе
Воронеже и гордиться им, как
городятся Москвой москвичи
и Чехией – чехи.

Мы договорились с мэром
г.Брно о ближайшем визите де-
легации в г.Воронеж и воз-
можном подписании соглаше-
ния между городами в облас-
ти науки, культуры и предпри-
нимательства. Нужны малень-
кие, но реальные шаги.

Очень важно поддержать и
развить начинание губернато-
ра В.Г.Кулакова, который оп-
ределил, на мой взгляд, при-
влечение инвестиций как госу-
дарственный приоритет разви-
тия  экономики Воронежской
области.  Необходимо  также
осознать, что от консолидации
сил и ответственности каждо-
го зависит реальное положе-
ние города и жизнь людей. В
России тому примеры есть. Ну
а яркие примеры для подража-
ния в вопросах привлечения
инвестиций – это Чехия и Ки-
тай.

Так что время болтать дав-
ным-давно прошло. Не нужно
искать причин. Нужно действо-
вать.

Даниил ЮРЬЕВ.

С 11 по 15 октября официальная делегация Воронежской
области посетила Чехию и город-побратим Воронежа
Брно. Визит проходил в рамках восстановления и разви-
тия ранее сложившихся братских отношений городов
Воронежа и Брно, а также в целях представления пред-
приятий Воронежской области в Чехии. О результатах
поездки рассказал первый заместитель председателя
Воронежской городской Думы Виктор ВИТИНИК.

КОНТКОНТКОНТКОНТКОНТАКТЫАКТЫАКТЫАКТЫАКТЫ

Вопросы дальнейшего
будущего страны, а
главное, ее безопасности -
сегодня волнуют практи-
чески каждого. На эту
тему высказываются и
политики, и военные, и
эксперты по безопаснос-
ти. Не остаются в стороне
и рядовые граждане,
большинство из которых
обсуждают насущные
проблемы, как и в пре-
жние времена, на кухнях и
в курилках. Впрочем,
некоторые все же доверя-
ют свои размышления
бумаге. Одно из писем
наших читателей мы и
решили опубликовать. По
просьбе автора фамилию
не называем.

«Мы все понимаем, что го-
сударство наше столкнулось с
чем-то ранее неведомым, с
опасностью, с которой пока не
может и не знает, как бороть-
ся. В то же время мы видим,
что чиновники не только ока-
зались не готовы к отражению
новых угроз, но и сами стано-
вятся одной из угроз обще-

Главный резерв
Слово читателя: кадровый ресурсСлово читателя: кадровый ресурсСлово читателя: кадровый ресурсСлово читателя: кадровый ресурсСлово читателя: кадровый ресурс
крупного бизнеса необходим странекрупного бизнеса необходим странекрупного бизнеса необходим странекрупного бизнеса необходим странекрупного бизнеса необходим стране
ству. И в обращении к нации,
и в выступлении перед губер-
наторами Президент отметил,
что чиновничья коррупция
стала одним из факторов, спо-
собствующих росту напряжен-
ности в обществе и его соци-
альной нестабильности.

В то же время возьмите лю-
бую крупную корпорацию,
скажем, из первой десятки
крупнейших российских хол-
дингов. Каждой из них прихо-
дится решать и вопросы соб-
ственной безопасности, и про-
блемы социальной стабильно-
сти как в своих коллективах,
так и в своих базовых регио-
нах, то есть на тех территори-
ях, где находятся их предпри-
ятия.

В этих компаниях существу-
ет жесткая дисциплина – и фи-
нансовая, и трудовая. С во-
ровством они борются гораз-
до эффективнее, чем это дела-
ет государство. В отличие от
чиновников, которые обворо-
вывают и бюджет, и налого-
плательщиков, крупным ком-
паниям незачем обворовы-
вать ни себя, ни своих рабо-
чих. Наоборот, они заинтере-
сованы в росте эффективнос-
ти своих предприятий, а пото-
му здесь растут зарплаты ра-
ботающих и социальные га-
рантии для них. И здесь уже
научились легко и быстро из-
бавляться от неэффективных
менеджеров. Это никак не
удается нашему государству,

сохранившему советскую сис-
тему ротации кадров, когда
попавший в «обойму» чинов-
ник, даже проштрафившись,
никогда не будет изгнан из
аппарата насовсем. В худшем
случае его переведут на новое
место работы с некоторым
понижением.

Многие представители биз-
неса сегодня возглавляют ре-
гионы, и мы уже могли убе-
диться в их способности ре-
шать многогранные задачи
муниципального управления.
Вероятно, государству не по-
мешало бы поучиться у бизне-
са эффективному управлению
и решению сложных задач. А,
возможно, и привлечь менед-
жеров к решению вопросов

безопасности страны, вклю-
чив хотя бы в общественный
совет, о создании которого
недавно заявил Президент.

Кадровый голод, с которым
столкнулся Президент, стано-
вится очевиден. Очевидно и
то, что именно в среде круп-
ных компаний в последние
годы воспитывались наибо-
лее грамотные и эффектив-
ные управленцы, которые се-
годня так необходимы стране.
В свое время компартия уме-
ла использовать ресурсы, на-
значая зарекомендовавших
себя хозяйственников на наи-
более сложные участки. Воз-
можно, пришла пора, когда и
современная Россия должна
обратить внимание на кадро-
вые ресурсы крупных компа-
ний. Ведь похоже, что эффек-
тивных управленцев брать се-
годня больше негде».

Подготовил Сергей АИТОВ.

- Замечу сразу, - сказал Олег
Анатольевич, - что подобная кри-
тическая ситуация была не толь-
ко на нашем предприятии. Чуть
раньше она сложилась и на хле-
бозаводе № 7, который резко
снизил выпечку хлеба и двигал-
ся лишь в одну сторону – в сто-
рону банкротства. Не лучше
была картина и на Нововоро-
нежском хлебозаводе, а про
«Новохоперскхлеб», также вхо-
дящий ныне в «Воронежскую
хлебную компанию», и говорить
нечего. Еще немного – и пред-
приятие рухнуло бы в пропасть.

- Выходит, что заводы, о
которых вы говорите, не вы-
держали конкуренции с част-
ником, который за последние
пять-семь лет дал заметно
знать о себе?

- Однозначного ответа я тут
не стал бы давать. Ибо конку-
ренция с частником с самого
начала строилась на невыгод-
ных для нас условиях. Во-пер-
вых, число самих мини-пекарен
и мини-хлебозаводиков увели-
чилось до полутора-двух сотен,
что превышает разумные по-
требности даже нашего милли-
онного города. Хлеб стали печь
все, кому не лень – и сапожни-
ки, и дорожники, и строители.
Ладно, пусть пекут, но другая
правда заключается в том, что

Засветился хлеб золотом
ВОРОНЕЖСКАЯ МАРКАВОРОНЕЖСКАЯ МАРКАВОРОНЕЖСКАЯ МАРКАВОРОНЕЖСКАЯ МАРКАВОРОНЕЖСКАЯ МАРКА
Вам пока не доводилось попробовать хлеб «Император-
ский», выпуск которого освоен на воронежском «Тобусе»?
Впечатления – запоминающиеся. Проглотишь его лом-
тик, и рука обязательно потянется за вторым. И не
обязательно тогда, когда ты голоден. Потянется, ибо
просто он такой очень вкусный.
Попробовало «Императорский» и строгое жюри прошед-
шей в нынешнем октябре 6-й Всероссийской агропро-
мышленной выставки «Золотая осень». И, восхитившись
всеми его достоинствами, присудило «Императорскому» и
другому хлебу, представленному «Тобусом» - «Женевско-
му» - главную награду выставки – золотую медаль. Кроме
того, на «Золотой осени» «Тобус» получил три диплома, в
том числе еще за одну новинку – хлеб «Альпийский».
И все-таки главное признание высокого качества продукции «Тобуса» - растущий
спрос на нее как в Воронеже, так и в районах области, и даже за ее пределами. Узнав,
что привезенные в село или румянящиеся на полках киоска хлеб, булочки, а также
пирожные и торты, произведены на «Тобусе», что в Воронеже на улице Космонавтов,
покупатели берут их, не сомневаясь в качестве. Как говорится, проверено временем.
Но были у «Тобуса» и иные времена. Еще не так давно объемы производства опусти-
лись до критической отметки, стали раздаваться нарекания и по поводу качества. И
вот – разительные перемены…
О том, как и за счет чего они произошли, «Коммуне» рассказал директор ОАО «Тобус» -
заместитель генерального директора «Воронежской хлебной компании»
Олег КОНСТАНТИНОВ.

работают многие из них на «ле-
вой» муке, ворованном газе или
электроэнергии, искусно уходя
от налогов. Все это, естествен-
но, отражается на себестоимос-
ти их продукции. О какой конку-
ренции можно тут говорить?

С другой стороны, в нашем
распоряжении оставался один
резерв, которого частнику не
достичь при всем его желании.
Это качество продукции. Ведь,
опять же, не секрет, что многие
мини-пекарни расположены в
подвалах, гаражах, бывших
школьных теплицах. До надле-
жащих санитарных условий там
весьма далеко. Соответственно
и до безупречного качества. У
нас же – традиционные, уходя-
щие в русскую старину рецепты,
экологически чистое сырье, пол-
ный отказ от всевозможных уль-
трасовременных химических
«улучшителей» и «разрыхлите-
лей», широко используемых на
Западе, да и в наших мелких пе-
карнях.

- Так что же тогда мешало
вашим крупным хлебозаво-
дам сполна использовать этот
существенный потенциал?

- Наверное, слабое владение
рыночной конъюнктурой, раз-
розненность, надежда выжить в
одиночку. Но время, в конце
концов, показало, что такие на-

дежды иллюзорны. Нужно было
сообща, а не порознь, решать
вопросы технического перевоо-
ружения, внедрения новых тех-
нологий, своевременного и в
полном объеме обеспечения
высококачественным сырьем.
Понимая это, несколько лет на-
зад наш «Тобус», хлебозаводы
№ 1 и № 7, Семилукский, Ново-
воронежский и Новохоперский
хлебозаводы объединились в
«Воронежскую хлебную компа-
нию». Вошел в нее и Воронеж-
ский мелькомбинат. Самое важ-
ное, что после такого объедине-
ния к нам пришел мощный и
дальновидный инвестор в лице
«Русской продовольственной
компании».

- Вообще-то, Олег Анатоль-
евич, если честно сказать, от-
ношение к инвесторам дале-
ко не везде одинаковое. Кое-
кто считает, и порой не без ос-
нований, что так называемый
инвестор не столько вклады-
вает в производство, сколько
спешит прибрать к рукам по-
лучаемую прибыль…

- В нашей ситуации как раз
совсем иной подход. Председа-
тель Совета директоров «Рус-
ской продовольственной ком-
пании» Валерий Леонидович
Чешинский не раз подчеркивал
и продолжает подчеркивать:

вся получаемая прибыль долж-
на идти на развитие производ-
ства, на его модернизацию, на
создание надлежащих условий
для труда, быта и отдыха рабо-
чих. За годы совместной рабо-
ты с наших предприятий не
было изъято ни рубля прибыли.
Мы работаем единой дружной
командой, в практику прочно
вошли поездки наших специа-
листов за опытом за рубеж: во
Францию, Германию, Швейца-
рию, на различные выставки с
посещением современных про-
изводств. В частности, так по-
явилась идея выпускать новый
хлеб – «Императорский», «Же-
невский» и другие.

Чтобы не быть голословным,
сошлюсь на свое предприятие.
Если три года назад на обновле-
ние производства было затраче-
но немногим более миллиона
рублей, то в прошлом году –
семь с лишним миллионов руб-
лей. Как результат, в полтора
раза увеличился ежесуточный
выпуск хлебобулочных и конди-
терских изделий, значительно –
до ста с лишним наименований
– расширился их ассортимент.
Нам по силам стало выйти на ры-
нок с такой продукцией, о кото-
рой даже сами год-полтора на-
зад не мечтали. Например, с тем
же «Императорским»…

- Пользуясь случаем, Олег
Анатольевич, хотелось бы уз-
нать о том, за счет чего он по-
коряет тех, кто берет его в
свои руки.

- Это хлеб принципиально
нового вида. Мука составляет в
нем всего 15-20 процентов, ос-
тальные 80-85 процентов – это
фрукты, орехи,  даже добавляем
коньяк. В итоге он не только вку-
сен, но и очень полезен. Уже са-
мими названиями мы словно
подчеркнули, что ориентируем-
ся на самые высокие вкусы и ев-
ропейское качество. Конечно,
такой хлеб получился недеше-
вым, но мне сейчас важно отме-
тить другое. Чем сложнее техно-
логия изготовления той или иной
новой продукции, тем больше
возникает желания применить
специальные улучшители хими-
ческого происхождения. Нам же
удалось, и это большая заслуга
наших технологов, обойтись без
них. Весь наш хлеб, в том числе
и новинки – исключительно из
натурального сырья.

Но это так, к слову, а сейчас
есть смысл продолжить рассказ

о той политике, которую прово-
дит «Русская продовольственная
компания». И тут немаловажно
отметить, что за эти годы на
предприятии резко усилено вни-
мание к социальным вопросам.
На большинстве участков про-
веден ремонт, и эстетика произ-
водства заметно приблизилась
к европейской. Возобновила
свою работу заводская столо-
вая, причем значительную часть
затрат на обеды берет на себя
предприятие. Добавлю, что
средняя заработная плата за
короткое время возросла с 3,5
до 5,5 тысячи рублей.

Кстати, столь благодатные
перемены мы наблюдаем сегод-
ня и на других заводах, создав-
ших «Воронежскую хлебную
компанию». Взять нашего «ста-
рейшину» - хлебозавод № 1, ко-
торый основан как мельница
еще в 1895 году, а хлеб выпус-
кает три четверти века. Во мно-
гом благодаря мудрой позиции
его директора Владимира Фео-
досьевича Ивашенко коллектив
сумел войти в новый век с наи-
меньшими издержками, но и
здесь перемены ныне видны
буквально во всем. Так, появи-
лась американская установка
по тонкой очистке воды, что для
Воронежа крайне немаловаж-
но, на всех трех булочных лини-
ях установлено новейшее обору-
дование – всевозможные за-
катки, делители, округлители,
заменены все три электропечи,
сейчас меняется паровой котел
– прежний прослужил 44 года.
Там же, на хлебозаводе № 1, от-
крыто производство слоеных из-
делий – таких, как круассаны,
слойки, слоеные булочки. Спрос
на них – огромный!

- А седьмой хлебозавод, о
котором вы упомянули вна-
чале, удалось спасти?

- Конечно. Не буду вдавать-
ся в детали, но отмечу, что в об-
новление производства за три
года сюда вложено более 18
миллионов рублей. Как резуль-
тат, ежесуточный выпуск подо-
вого хлеба – а это лицо завода
– увеличился до 20 тонн в сут-
ки. Опять же и здесь прослежи-
вается четкая социальная по-
литика. Так, средняя зарплата
работников предприятия всего
за два года на хлебозаводе
№ 7 поднялась с 2,5 тысячи до
5800 рублей, то есть более чем
в 2,5 раза. В итоге, насколько
я могу судить, средняя зарпла-

та на заводах компании более
чем на тысячу рублей превыша-
ет среднюю по области.

Замечу попутно, что бук-
вально воскресли хлебозаводы
в Семилуках, Новохоперске,
Нововоронеже…

- Олег Анатольевич, вы
подробно говорите о техни-
ческих и социальных переме-
нах на вашем и других род-
ственных хлебозаводах, об
их ассортименте, о качестве
хлеба. Но какие бы ни были
перемены, этого качества не
достичь, если сырье, а в ва-
шем случае это в основном
мука, будет совсем не того
качества, каким бы вы хоте-
ли его видеть.

- Вот именно. В прошлые
годы настрадались с этой  про-
блемой по самое некуда. На-
пример, хлебозавод № 1 все
100 процентов необходимой
муки вынужден был завозить
из Ставрополья. Да, планку ка-
чества завод таким образом не
уронил, но из-за перевозки
каждая тонна сырья дорожала
почти на тысячу рублей. Как в
этих условиях конкурировать в
себестоимости с частником,
пускающим в производство от-
нюдь не лучшую, да и то порой
«левую» муку?

Но я уже говорил, что в состав
компании вошел и мукомоль-
ный комбинат «Воронежский».
Вошел, прямо скажу, в крайне
тяжелом состоянии. Устарев-
шее, чуть ли не первых послево-
енных лет, оборудование дыша-
ло на ладан; по такому суще-
ственному показателю, как зат-
раты на переработку тонны зер-
на, комбинат был просто некон-
курентоспособным. И опять же
надо отдать должное руковод-
ству «Русской продовольствен-
ной компании», которое опреде-
лило единственно верный путь
спасения предприятия и не по-
жалело средств на осуществле-
ние этой задачи. И она в основ-
ном, благодаря в том числе и
энергии генерального директо-
ра комбината Анатолия Ивано-
вича Кузьминова,  уже выполне-
на. За короткое время, причем
без остановки мельниц, прове-
дена колоссальная работа по
коренному, я бы сказал, револю-
ционному, техническому пере-
вооружению комбината.

По сути, заменено все, что
определяет и производитель-
ность, и качество, и даже на-

строение коллектива. Сегодня
мелькомбинат – предприятие
самых высоких европейских
стандартов. И весьма суще-
ственно, что благодаря установ-
ке нового современного обору-
дования те же затраты на пере-
работку тонны муки удалось
снизить на треть, а с пуском
еще одной технологической ли-
нии они уменьшатся еще.

Понятно, что предприятия
«Воронежской хлебной компа-
нии» получили стабильный дос-
туп к стабильно безупречному
качеству сырья. Примечатель-
но, что эти разительные пере-
мены замечены не только
нами. Например, Воронежская
кондитерская фабрика, кото-
рая весьма щепетильна в выбо-
ре муки для своего производ-
ства, ныне стала ориентиро-
ваться на муку нашего мель-
комбината. Заметили эту муку
и в Москве. Так, на той же не-
давней выставке «Золотая
осень» мука пшеничная высше-
го сорта и новинка комбината
– мука «Экстра» - получили
вполне заслуженное «серебро».

Показательно и другое. Про-
анализировав темпы развития
предприятий, вошедших в «Во-
ронежскую хлебную компа-
нию», характер происходящих
на них перемен, социальную
направленность действий и
оценив бережную кадровую
политику инвестора, в апреле
нынешнего года приняло реше-
ние о вхождении в компанию и
руководство хлебозавода № 2.
И, судя по всему, поступило рас-
четливо и верно. Буквально за
полгода заметно улучшились
экономические показатели

предприятия, а с переходом на
муку производства Воронеж-
ского мелькомбината возросло
и качество продукции.

Такое, согласитесь, можно
только приветствовать.

- И последний вопрос, Олег
Анатольевич. Говоря о каче-
стве воронежского хлеба,
было бы неправильным
умолчать о его цене. Какой
может быть ее динамика в
ближайшем будущем?

- Этот вопрос, видимо, не ко
мне. Ведь цена хлебного батона
зависит не только и не столько
от тех, кто его печет. Посмотри-
те, как стремительно, чуть ли не
в два раза, подорожали в ны-
нешнем году солярка, бензин,
как сложно складывались и
складываются условия уборки. А
ведь крестьянин – главный про-
изводитель хлеба – не может и
не должен работать себе в убы-
ток. Но одно подчеркну, и это не
раз отмечали руководители обла-
сти: благодаря предприятиям «Во-
ронежской хлебной компании»
цену на хлеб в области удается
держать стабильной.  Надо отме-
тить, что и администрация облас-
ти жестко контролирует цены на
хлеб, и мы к этому относимся с
большим пониманием и уважени-
ем, так как хлеб является социаль-
но значимым продуктом.

Одно скажу твердо: когда по-
купатели видят бренд «Воро-
нежской хлебной компании» «С
пылу – с жару», они могут быть
абсолютно уверены: перед
ними продукт высокого, безуп-
речного качества.

Вел беседу
Алексей СОЛОВЬЕВ.

Фото автора.

«Воронежэнерго»:
тепло в срок

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Николай Назаров внес ясность в по-
рядок оплаты за тепло в жилых домах.
Единый тариф для всех потребителей, ус-
тановленный государством в лице Реги-
ональной энергетической комиссии, –
372 рубля за гигакалорию. 62% из них
берется из кошельков воронежцев, ос-
тальные деньги компенсируются из го-
родской казны.

Абдуллахан Аблатаев как директор
Энергосбыта отметил, что потребители
тепла стали более дисциплинированно
оплачивать услуги «Воронежэнерго». От-
ношения с ними переведены в режим те-
кущей оплаты, не позволяющей накапли-
ваться большим долгам.

Представитель городской админист-
рации Александр Ковалев подчеркнул,
что конфронтация между «Воронежэнер-
го» и городской администрацией оста-
лась в прошлом и сменилась конструк-
тивным сотрудничеством. Он также дал
общие цифры по Воронежу: на 21 октяб-
ря только в 68 домов не поступило теп-
ло, а в остальных – батареи горячие.
Жалобы на проблемы с отоплением по-
степенно прекращаются.

Представители «Воронежэнерго» и го-
родской администрации сошлись на том,
что отношения между ними должны быть
партнерскими, отвечающими законам
рыночной экономики. За сделанную ра-
боту  должна идти своевременная опла-
та. В этом случае не будет нервотрепки
ни у «Воронежэнерго», ни у городской ад-
министрации, ни (что самое важное) у во-
ронежцев, к которым тепло должно по-
ступать точно в срок.

Юрий КОЗЛОВ.
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Что мешает нашей дружбе?Россия-Россия-Россия-Россия-Россия-
Украина:Украина:Украина:Украина:Украина:
Недавно телевидение показало сюжет, как по улицам Львова под
руховскими знаменами гордо шагали бывшие солдаты и офицеры
дивизии «СС-Галичина» и карательного батальона «Нахтигаль», путь
которых, как известно, усеян трупами сотен тысяч ни в чем не повинных
людей: женщин, стариков и детей. Диктор также сообщил, что во Львове
открыт музей этим бывшим фашистским пособникам. Эта телепередача
и подтолкнула меня к мысли поделиться некоторыми соображениями.

20 июня 1941 года перед высшими
чинами фашисткой Германии выступил
рейхсляйтер Розенберг с докладом «О
политических целях Германии в пред-
стоящей войне против Советского Со-
юза и планах его расчленения». По
мнению докладчика, после победы над
СССР необходимо было создать «четы-
ре больших блока, которые должны
оградить Германию и одновременно
продвинуть далеко на восток сущность
Европы: Великая Финляндия, Прибал-
тика, Украина, Кавказ». И далее: «Ук-
раинские границы охватывают соб-
ственно Украину, включая области Кур-
ска, Воронежа, Тамбова, Саратова…»
Вот так, не больше и не меньше – все
черноземные регионы центра России
предполагалось присовокупить к Укра-
ине. А, между прочим, авторами  этой
идеи являлись не сами германские ру-
ководители, а «вожди» организации ук-
раинских националистов (ОУН) Е.Коно-
валец, А.Мельник и С.Бандера, тесно
сотрудничавшие с вождями рейха и
германскими спецслужбами. Убеди-
тельным доказательством этому явля-
ется, в частности, документ под назва-
нием «Единый генеральный план по-
встанческого штаба ОУН», в котором,
помимо планов расширения Украины,
содержатся мысли «поднять на борь-
бу с Московией всех украинцев, рас-
селенных по всей территории СССР

(украинцы-ссыльные, украинцы-воен-
ные и т.д.): московскую тюрьму наро-
дов будем сжигать со всех сторон».
Далее идут не менее ужасающие уста-
новки: «составление черных списков,
поголовные расстрелы врагов» и т.д.

Об этих «страшилках» я пишу пото-
му, что политика, направленная на ре-
ализацию этих планов, медленно, но
верно осуществляется. Несколько лет
назад в Львовской области убили пра-
вославного священника, разрушили
православный храм и памятник леген-
дарному разведчику, Герою Советско-
го Союза Николаю Кузнецову, погиб-
шему, кстати, от рук оуновских банди-
тов. Скажу больше. Некоторые члены
нашего областного общества дружбы
с Украиной «Чувство семьи единой» в
киевских кабинетах отдельных рухов-
ских политиков уже видели карты, на
которых ряд районов Воронежской
области был окрашен в цвет Украины.
Год тому назад в Воронежскую об-
ласть приезжала группа руховцев: хо-
тели инициировать создание «культур-
ной национальной автономии» из чис-
ла этнических украинцев, проживаю-
щих в нашей области. Мне как секре-
тарю общества тогда позвонил руко-
водитель одного из районов, в бесе-
де с которым руховец вел себя нагло
и бесцеремонно. Дословно этот руко-
водитель мне тогда сказал следую-

щее: «Мы здесь веками живем одной
семьей, и ни у кого не возникало даже
мысли делить нас на «хохлов» и «мос-
калей». Они сначала придумали нерус-
ское слово «украинская диаспора», а
теперь еще пытаются создать «куль-
турно-национальную автономию». Не-
ужели непонятно, что сегодня объя-
вим «автономию», а завтра эти госпо-
да потребуют воссоединения этих зе-
мель с Украиной?!»

Я не могу давать однозначную оцен-
ку идее культурной автономии. Навер-
ное, в ней есть рациональное зерно.
Неплохо было бы для районов компак-
тного проживания этнических украин-
цев издавать газету на украинском
языке. Наше общество, кстати, издает
газету «Славянское братство» (на спон-
сорские деньги). Газета четырехполос-
ная, издается на русском. Была идея
сделать ее шестиполосной, то есть две
полосы издавать на украинском. Для
реализации этого замысла ищем день-
ги. Многие знают, что уже несколько
лет подряд в Россоши проводятся фе-
стивали украинского народного твор-
чества. Видимо, и книги следует изда-
вать на украинском языке, проводить
обмены творческими коллективами,
декады украинской культуры в Вороне-
же и т.д. Решение многих проблем упи-
рается в деньги.

Но если во главе культурно-нацио-
нальной автономии встанут люди недо-
бросовестные, а если говорить прав-
ду – националисты, поддерживающие
В.Ющенко, то от этой затеи ничего хо-
рошего я лично не жду.

Недавно в Крыму от имени В.Ющен-
ко было распространено «Открытое
письмо крымско-татарскому народу»,

в котором он натравливает крымско-
татарский народ на русский. Вот толь-
ко одна цитата из этой листовки: «Я
честно и прямо говорю всегда и всем:
да, я люблю Америку и ненавижу Рос-
сию, люблю свободную Америку и не-
навижу имперскую Россию… А поддер-
жать меня есть кому… Есть свободная
Западная Украина, есть безвозмезд-
ная американская финансовая по-
мощь, есть моральная поддержка Ев-
ропы! Есть Турция – наш и ваш давний
союзник в борьбе с русским кирзовым
сапогом!»

Комментарии, наверное, излишни.
С такими настроениями можно уже
сейчас предвидеть, в каком направле-
нии руховцы будут использовать эту
автономию на воронежской земле.

В новейшей истории есть уже пре-
цедент, когда президентом соседнего,
некогда дружественного нам, государ-
ства стал ставленник Америки, в свя-
зи с чем Россия приобрела беспреце-
дентную головную боль. Саакашвили
уже открытым текстом высказывает
угрозы в адрес России, намереваясь
«проучить» ее как следует. Украина –
это не Грузия, и мы можем на минутку
себе представить дальнейшую судьбу
России в случае победы Ющенко, вы-
нашивающего планы втягивания Укра-
ины в НАТО. Будем надеяться, что ук-
раинские избиратели проявят здра-
вый смысл и поддержат тенденцию по
сближению наших двух стран и Бело-
руссии. Ибо только в этом единстве
наше спасение…

Анатолий НИКИФОРОВ,
секретарь областного общества

дружбы с Украиной
«Чувство семьи единой».

«Недоучки, влияющие на умы
людей, – журналисты. У них пло-
хое гуманитарное образова-
ние», - неожиданно начал пресс-
конференцию богослов. Неле-
стный отзыв о журналистской
братии отца Андрея Кураева
«зацепил» одного из сидящих в
аудитории, и он выразил свое
недовольство, спросил, в чем
причина такой нелюбви. Диа-

«Сколько дорог
ведет к небу?»

«Сколько дорог ведет к
небу? Твой профессор об
этом тебе не расскажет.
Поговори с другим профес-
сором», - так в Воронеже
анонсировались лекции
известного профессора
Московской духовной
академии диакона Андрея
Кураева. В ВГУ, ВГПУ, а
также в «АПЕКС» приходили
все желающие посмотреть
и послушать одного из
необычных людей совре-
менной церкви, ставшего
самым молодым профессо-
ром богословия в истории
РПЦ. Ежегодно со своей
миссионерской деятельно-
стью он посещает более
ста городов мира. Искус-
ный полемист, православ-
ный публицист второй раз
за год приезжает в наш
город, чтобы «поговорить
обо всем». На факультете
журналистики ВГУ диакон
Кураев дал пресс-конфе-
ренцию.

кон в свое оправдание отшутил-
ся: «Травма детства… Вы еще
старика Фрейда вспомните…»

Известная неприязнь Кура-
ева к журналистам не распро-
страняется на остальных лю-
дей. К молодежи отец Андрей
прекрасно относится, по край-
ней мере, как он говорит,
встречается в храме и на лек-
циях с хорошими молодыми
людьми. Диакон проповедует
Слово Божие самой разнооб-
разной аудитории. 10 октября
выступал в Петербурге в Ледо-
вом дворце на рок-концерте
вместе с «Митьками», группа-
ми «Алиса», «Пилот»  и другими.
Первое его участие в концер-
те церковное руководство не
одобрило, а в этот раз воспри-
няло как должное – «нужно
использовать формы совре-
менной культуры в церковных
проповедях». Кураев считает,
что в мире русского рока
нельзя оставаться религиозно
индиффирентным.

О нашумевшем фильме Гиб-

бсона «Страсти Христовы» ото-
звался: «Миссионерски фильм
полезен. Если человек здоров,
то ему не требуется этот «скаль-
пель». Православному этот
фильм не нужен». Диакон выс-
казал свои опасения по поводу
популярности  «Страстей» и
«Трои», которым зрители отдают
предпочтение в урон произве-
дениям. О «Матрице», «Титани-
ке», «Брате», «Страстях  Христо-
вых» публицист Кураев написал
небольшую книгу «Кино: пере-

загрузка богословия».
На днях выйдет в свет его

книга о событиях в Беслане.
Журналистам вслед за телеве-
дущим Михаилом Леонтьевым,
который, правда, это говорил
о трагедии на Дубровке, ска-
зал о сентябрьской Беде:
«…длилась три дня, но этого
хватило, чтобы все дерьмо
всплыло наружу».

Да, поначалу диакон кажет-
ся строгим критиком. Но в
тоже время, как ни странно это
звучит, сектантов именует «луч-
шими людьми нашего време-
ни». Отец Андрей их так назы-
вает за их поиск смысла жиз-
ни. Православный христианин
в их атеизме чувствует свой
грех и вину. Когда-то пришли
они в церковь, но не разобра-
лись сами, и им не оказали  по-
мощь «встать на правильный
путь».

На студенческих лекциях в
среду и четверг профессор чув-
ствовал себя привычно свобод-
но и комфортно. Разговор шел

преимущественно о светском и
богословском образовании. Он
видит большой минус в том, что
отделенные семинаристы, к со-
жалению, не могут дискутиро-
вать, веселиться со своими
сверстниками, и в тоже время
светская интеллигенция беспо-
мощна перед лицом оккультно-
го шарлатанства.

На многочисленные вопро-
сы о вводимом курсе «Основы
православной культуры в шко-
ле» профессор объяснил, что
преподавать может и непра-
вославный учитель, ведь это
не Закон Божий. По мнению
богослова, первый учебник
Бородиной, предназначенный
для учащихся с седьмого по
одиннадцатый класс, – «блин
комом». Сравнивает: «Даже
все части «Гарри Поттера» на-
писаны не одним языком, и ис-
пользуемый Роулинг  метод  в
первой и пятой частях разнит-
ся с учетом возраста».

На все задаваемые актуаль-
ные вопросы и проблемы сту-
денчества отец Андрей Кураев
постарался исчерпывающе от-
ветить. К профессору пришло
много слушателей. На его лек-
циях не было засыпающих и
равнодушных, всех интересова-
ла точка зрения «очень душев-
ного и мудрого человека», уме-
ющего подвести к размышле-
ниям о самом главном.

Галина РОХМИН.

Россия в зеркалеРоссия в зеркалеРоссия в зеркалеРоссия в зеркалеРоссия в зеркале
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В «Акте» указывается, что
санкции должны оставаться в
силе до тех пор, пока президент
США «не подтвердит соответ-
ствующим комитетам конгрес-
са, что правительство Белорус-
сии осуществило значительное
продвижение» по позициям, пе-
речисленным в документе.

Речь, в частности, идет о
требованиях «освободить со-
держащихся в заключении
лиц, помещенных в тюрьмы за
политические или религиоз-
ные убеждения», «отозвать по-
литически мотивированные
юридические обвинения про-
тив всех оппозиционных лиц и
независимых журналистов в
Белоруссии», предоставить
«полное объяснение исчезно-
вения белорусских оппозици-
онных лиц и журналистов», –
передает РИА «Новости».

Последним пунктом постав-
лено требование о проведе-
нии «свободных и честных пре-
зидентских и парламентских
выборов в Белоруссии». В раз-

США вводят санкции
против Белоруссии
Соединенные Штаты ввели против Белоруссии экономи-
ческие санкции, в очередной раз обвинив власти этой
страны в нарушении демократии и прав человека. В
соответствии с законом «Акт 2004 года о демократии в
Белоруссии», принятым конгрессом и подписанным в
среду президентом Джорджем Бушем, федеральные
ведомства США прекращают оказание любого финансо-
вого содействия правительству Белоруссии, за исключе-
нием гуманитарной помощи. Об этом сообщили в пресс-
службе Белого дома.

деле о санкциях указывается,
что за исключением нужд гума-
нитарного характера прави-
тельству США запрещено пре-
доставлять правительству Бе-
лоруссии «какие-либо займы,
кредитные гарантии, страхо-
вые выплаты, финансирова-
ние и любое иное финансовое
содействие».

Представителям США в
международных организаци-
ях, таких как МВФ, Всемирный
банк и другие, предписывает-
ся голосовать против предос-
тавления любого содействия
Белоруссии по линии этих орга-
низаций.

В «Акте» указывается, что
конгресс и президент США дол-
жны координировать реализа-
цию данного закона с другими
государствами, в первую оче-
редь европейскими, «поощряя
их идти на аналогичные меры в
отношении Республики Бела-
русь».

Лукашенко назвал требова-
ния США «фактором глупого

давления» на Белоруссию.
Экономические санкции,

введенные США против Бело-
руссии, не окажут немедленно-
го действия на экономику стра-
ны, говорят представители
правительства и эксперты.

«Санкции США нас не пуга-
ют. На США у нас завязано при-
мерно 3% объема экспорта. В
любом случае, в условиях от-
крытого рынка России, Украи-
ны и в целом стран Содруже-
ства, санкции США не окажут
резко негативного влияния на
нашу экономику», - сказал за-
меститель министра экономи-
ки Белоруссии Андрей Тур.

Председатель думского ко-
митета по международным де-
лам Константин Косачев счита-
ет, что для России решение
США никаких проблем для раз-
вития отношений с Белорусси-
ей не создает.

«Мы как сотрудничали с
этой страной, так и будем со-
трудничать. Мы не идеализиру-
ем политическую ситуацию в
Белоруссии, мы не идеализи-
руем процесс избирательной
кампании, не идеализируем
организацию голосования в
Белоруссии. Но мы считаем,
что помогать нашим белорус-
ским друзьям выстраивать
действительно демократичес-
кую систему власти в стране
нужно через диалог, а не через
санкции», - сказал Косачев.

NEWSru.com

«В опубликованном в среду докладе ска-
зано, что когда-то могущественные Воору-
женные силы РФ стали прибежищем садис-
тов. Старослужащие подвергают своих бо-
лее молодых сослуживцев ужасным избие-
ниям, пыткам, сексуальному насилию и уг-
рожают им смертью, - заявляет английская
The IndependentThe IndependentThe IndependentThe IndependentThe Independent. - Правозащитная органи-
зация «Human Rights Watch» со штаб-квар-
тирой в Нью-Йорке после 3 лет исследова-
ний и более 100 интервью с жертвами за-
являет, что проблема зверских церемоний
посвящения в солдаты - известная как «де-
довщина», или главенство старослужащих -
достигла ужасающих размеров и подрыва-
ет моральный дух и боевую готовность
войск.

По официальным данным, с начала ны-
нешнего года 25 солдат погибли в результа-
те издевательств со стороны своих однопол-
чан-старослужащих, 12 человек - в результа-
те применения чрезмерной силы своими офи-
церами, а 109 человек совершили самоубий-
ство. Однако независимый анализ свидетель-
ствует о том, что реальные цифры существен-
но выше, ибо многие закончившиеся смер-
тью избиения ошибочно зарегистрированы
как несчастные случаи или преступления, со-
вершенные вне воинской части».

«Иностранные нефтяные компании не
могут прожить без России, - заявила на этой
неделе английская The FThe FThe FThe FThe Financial Tinancial Tinancial Tinancial Tinancial Timesimesimesimesimes. -
Поскольку сегодня сырая нефть продается
на мировых рынках по рекордной цене,
превышающей 50 долларов за баррель,
большие компании вынуждены вести поиск
и разведку новых углеводородных место-
рождений. Россия - как раз то место, где
этот поиск можно вести, несмотря на сиг-
налы Кремля, что он может ограничить роль
иностранного капитала в разработке по-
лезных ископаемых страны.

Привлекательность России была под-
тверждена месяц назад, когда американс-
кая компания «ConocoPhilips» решила зап-
латить государству 2 миллиарда долларов
за 7,6-процентное участие в компании «Лу-
койл», флагмане российской нефтяной от-
расли». «Это вторая по объемам инвестици-
онная сделка в российской нефтяной отрас-
ли. Первая - семимиллиардное партнерство
британской «British Petroleum» с ТНК».

«Conoco», как и «ВР», тщательно подгото-
вила почву для сделки, заручившись лич-
ным согласием на ее проведение со сторо-
ны российского Президента Владимира Пу-
тина. Согласно ее условиям компания мо-
жет приобрести до 20 процентов акций «Лу-
койла», но не более того».

«В стране не существует официально
объявленных ограничений на размеры ино-
странного капитала в нефтяной отрасли или
в целом в сфере добычи полезных ископа-
емых. Однако неформальные рычаги конт-
роля появляются».

Далее речь в статье, опубликованной
FFFFFinancial Tinancial Tinancial Tinancial Tinancial Times,imes,imes,imes,imes, идет о «готовящемся в пра-

вительстве новом Законе о недрах, который
после многочисленных доработок может быть
принят в следующем году. Среди его положений
вполне могут фигурировать более жесткие
меры контроля Федерального центра за при-
родными ресурсами за счет снижения полномо-
чий региональных властей. Могут быть введе-
ны разъяснения о правилах лицензирования, о
правах и контрактах. Правительство заявляет,
что хочет создать режим, основанный на про-
зрачных, объективных и справедливых прави-
лах.

Однако некоторые официальные лица также
признают, что хотят усилить роль государства за
счет частных инвесторов, а также снизить вли-
яние иностранных капиталов».

«Но, несмотря на трудности, иностранные не-
фтяные компании будут упорно продолжать
свою работу в России, потому что российские
ресурсы поистине неисчерпаемы. По оценкам
«British Petroleum», в России сосредоточены
крупнейшие в мире запасы углеводородного
топлива (включая газ), а по запасам нефти (69
миллиардов баррелей) она стоит на седьмом
месте. По другим оценкам, эти запасы состав-
ляют 160 миллиардов».

«Эксплуатационные расходы в России зача-
стую очень низки. По оценкам ЮКОСа, введе-
ние в эксплуатацию скважин в России стоит в
три раза дешевле, чем в Саудовской Аравии, и
почти в десять раз дешевле, чем в США.

Кроме того, российская промышленность в
последнее десятилетие сделала крупные шаги
в области модернизации производства. Запад-
ные экономисты заявляют, что у нее еще есть
огромный потенциал для дальнейшего повыше-
ния производительности», - оптимистично зак-
лючает FFFFFinancial Tinancial Tinancial Tinancial Tinancial Timesimesimesimesimes.

Игра по-прежнему стоит
свеч, несмотря на риск

В Российской армии
полно садистов

«В самом докладе, озаглавленном «The Wrongs
of Passage» (Злодеяния на службе), приводятся
несколько ужасающих случаев: солдата-перво-
годка ударили перочинным ножом за то, что он
не подчинился деду; другого солдата-первогодка
заставляли имитировать гомосексуальные акты
- униженный в глазах сослуживцев и сжигаемый
стыдом, он покончил с собой. Дидерик Лохман,
автор этого доклада, заявил корреспонденту га-
зеты The IndependentThe IndependentThe IndependentThe IndependentThe Independent, что «дедовщина» ослабля-
ет Российскую армию изнутри.

«Представитель по связям с общественнос-
тью в Министерстве обороны РФ сказал, что вла-
сти воздержатся от комментариев, пока не оз-
накомятся с данным докладом. Кремль не отри-
цает, что «дедовщина» имеет место, но пытается
реформировать Вооруженные силы, чтобы сде-
лать их менее многочисленными и более профес-
сиональными», - заключает The IndependentThe IndependentThe IndependentThe IndependentThe Independent.

«На этот раз российское кино приступает
к покорению мира при помощи вампиров и
сил зла, - сообщает своим читателям фран-
цузская LiberLiberLiberLiberLiberationationationationation. - Российская нацио-
нальная киноакадемия только что выбрала
«Ночной дозор», повышающий гемоглобин
суперпродукт, недавно побивший все кассо-
вые рекорды и ставший претендентом на
«Оскар» в категории «Лучший зарубежный
фильм».

Поставленный режиссером Тимуром Бек-
мамбетовым, этот ночной дозор - сплошное
безумное чередование спецэффектов, де-
монстрирующих борьбу сил Света и Тьмы в
современной Москве. Сюжет достигает
кульминации на столичных крышах, когда
один из героев вытаскивает из спины свой
позвоночник и орудует им как мечом.

Фильм оставляет чувство «хаотичности
мира», уверяет Бекмамбеков, объясняя
свой феноменальный успех в России. По-
могла и колоссальная рекламная кампания
перед выходом фильма (4 миллиона евро,

что равно бюджету самого фильма).
«Ночной дозор» - первый российский фильм,

собравший больше зрителей, чем американс-
кие мегапродукты: 4,5 миллиона зрителей, на-
чиная с июля, против 3,4 миллиона, посмотрев-
ших «Властелин колец III». Контракт на прокат
по всему миру (2 миллиона долларов), съемки
американского римейка и объявленные про-
должения («Дневной дозор» и «Сумеречный до-
зор») - такого еще не бывало с российскими
фильмами.

Те, кто испытывают ностальгию по авторско-
му кино, могут лишь удивленно хлопать глаза-
ми. «Я и представить себе не мог такой кошмар
– «Оскар» «Ночному дозору», – иронизирует ки-
нокритик Андрей Плахов в интервью газете
«Коммерсант», напоминая, что еще совсем не-
давно российское кино притягивало мир более
субтильными фильмами, скажем, Германа или
Сокурова... Однако иногда «дурные сны сбыва-
ются», - сокрушается LiberLiberLiberLiberLiberationationationationation.

По переводам InoСМИ.Ru
подготовил Юрий ШАМИН.

Русские вампиры

Казачий праздник
Подобные праздники казаки проводят два

раза в год – весной, в память о монахе Сиула-
не, и осенью, после сбора урожая в честь По-
крова Пресвятой Богородицы - на хуторе Тро-
ицкий в районе парка Динамо. День в этот раз
выдался на редкость солнечный, поэтому жела-

ющих повеселиться на казачьих гуляньях со-
бралось немало.

Празднество открылось молебном, а уж за-
тем последовали показательные выступления и
соревнования. Специально для этого были отве-
дены две огромные поляны, где и молодежь, и
люди старшего возраста могли померяться си-
лой и ловкостью. Пока на одной поляне готови-
лись к началу соревнований, на другой уже шли
показательные выступления. Хутор Троицкий уже
много лет славится своей школой верховой
езды: на глазах у восторженных зрителей наез-
дники и наездницы скакали на лошадях рысцой,
галопом, брали барьер, гарцевали. Не обошел-
ся праздник и без традиционной казачьей игры
«Стенка на стенку», в которой приняли участие
две команды из хуторов Северного (Коминтер-
новский район) и Каширского.

В самый разгар праздника подоспела и по-
левая кухня, где всех желающих угощали горя-
чей гречневой кашей «с дымком» и чаем, а те,
кто постарше, поднимали бокалы с настоящим
казачьим вином, в простонародье называю-
щимся «Сливянка».

К концу соревнований все приняли участие
в перетягивании каната. Победила дружба,
силы обеих команд оказались равными. Так
продолжалось веселье до самого вечера. А ког-
да стало смеркаться, зажгли костры. И еще дол-
го казаки и казачки плясали под аккомпане-
мент баянов...

Ирина ШАБАНОВА
Фото Елены ЛЕСНЫХ.
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Сотрудникам единой спасательной службы ГО и ЧС приходится не
только тушить пожары, спасать людей из горящих зданий, но и порой
выручать из беды наших любимцев – домашних животных. После-
дние четыре дня на улице Комиссаржевской, возле редакции «Ком-
муны», раздавалось жалобное мяуканье. Высоко на дереве, вцепив-
шись в тонкую ветку, сидел кот, а внизу стояла испуганная хозяйка и
звала его. Женщине помогали и прохожие, но все попытки самосто-
ятельно спасти животное оказались безуспешными. Оставался толь-
ко один выход – обратиться в МЧС.

На помощь коту приехала пожарная машина с лестницей. В опера-
ции участвовали не только МЧС, но и просто проходившие мимо
люди. Когда спасатель взобрался по лестнице, то четверо людей
растянули покрывало для подстраховки и стояли под деревом. К
сожалению, операция прошла не совсем успешно. Животное в про-
цессе падения получило ушибы, но осталось живо.

Ирина ШАБАНОВА.

Пожарные кота спасали…
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А в это время в стане «Энер-
гии» происходят непонятные
для болельщиков события:
вместо того, чтобы усилить ко-
манду, руководство клуба на-
чинает постепенно избавлять-
ся от американских легионе-
рок. На днях расторгнут кон-
тракт с Лорой Шотт. Мотива-
ция – не смогла выдержать
конкуренции за место в основ-
ном составе. Возникает ре-
зонный вопрос – зачем тогда
брали? Выясняется и  другое –
главный тренер «Энергии»
Иван Саенко не сможет выс-
тавить на игру с «Турбиной Пот-
сдам», цвета которой защища-
ют несколько чемпионок мира
и Олимпийских игр, идеальный
состав. Из-за перебора жел-
тых карточек на поле не вый-
дет Наталья Емельянова. Бо-

Хватит ли
энергии
у «Энергии»?
В воскресенье в 15.00 на Центральном стадионе профсою-
зов состоится один из последних футбольных матчей этого
сезона, в котором воронежская «Энергия» в четвертьфи-
нальном поединке Лиги чемпионов УЕФА принимает
немецкую «Турбину Потсдам». Известно, что за первой
четвертьфинальной игрой будет наблюдать делегат УЕФА
из Чехии Жири Ульрих.

леет голкипер Ольга Свинухо-
ва, серьезные проблемы с ко-
леном у Ирины Сусловой. Пре-
дельно осторожно придется
играть Дарье Апанащенко,
Ольге Мишанской, Елене Лам-
тюгиной и Наталье Ждановой,
поскольку у них уже есть по
одному предупреждению, и в
случае грубости они автома-
тически пропустят ответный
матч в Германии. У «Турбины
Потсдам» все складывается
более-менее удачно, и лишь
центрфорвард Аннель Брен-
дель находится в аналогичном
положении по предупрежде-
ниям.

И все же хочется надеяться
на то, что «Энергия» даст дос-
тойный бой чемпионкам Гер-
мании.

Сергей КРОЙЧИК.
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«Коммуна» -
ваш выбор!

Продолжается подписка на «Коммуну» на первое полугодие
2005 г.

«Коммуна» - это актуальные новости, полная телепрограмма,
полезная информация. Подписавшись на «Коммуна», вы получа-
ете четыре раза в неделю интересную и полезную газету, а также
возможность участвовать в розыгрыше ценных призов (цветной
телевизор «Сокол», чайники, миксеры и другие нужные в быту
вещи).

Наши подписные индексы: 51156 – для постоянных подписчи-
ков (стоимость полугодового комплекта газеты «Коммуна» - 228
руб. 90 коп.), 51160 - для индивидуальных подписчиков (234
руб.), 51214 - для юридических лиц (281 руб. 70 коп.).

Оставайтесь с «Коммуной»!
Напоминаем, что своим подписчикам – частным лицам -

«Коммуна» предоставляет возможность опубликовать в газете
бесплатное объявление некоммерческого характера. Объяв-
ления необходимо направлять на вырезанных из газеты купо-
нах (ксерокопирование не допускается). На одном купоне мож-
но разместить только одно объявление в рубриках «Поздрав-
ления», «Работа», «Сообщения», «Продам», «Куплю», «Меняю».
Напоминаем, что ответственность за содержание объявлений
несут их податели. Редакция оставляет за собой право редак-
тировать тексты объявлений в соответствии со стилистикой
издания.

ВНИМАНИЕ! РАЙОННЫМ ЦЕНТРАМ ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ!

Оплата сдельная, выплачивается 2 раза в месяц без задержек на период работы.
Бесплатно предоставляется койко-место в заводском общежитии.

Обращаться: г.Воронеж, ул.Дорожная, 13, тел.: (0732) 63-60-65. Отдел кадров.

формовщиков железобетонных
                            изделий – от 5000 руб.
арматурщиков – от 4500 руб.
газоэлектросварщиков – от 6000 руб.

слесарей-ремонтников – от 6500 руб.
мастера/формов.ц. и РМЦ - 5000 руб.
менеджера по продаже –
                                     договорная

ОАО «Завод ЖБИ-2» г.Воронеж
приглашает на работу мужчин

в возрасте 20-55 лет:

Тел. 903-650-08-39.

ПОКУПАЕМ ОПЕРАТИВНО

Возможен
самовывоз.

в хозяйствах области,
ЗЕРНОВЫЕ
САХАР

Телефоны: (07340)

(240) 2-19-56, 2-23-75; (0732)

22-02-58, 93-58-29,  93-40-72.

ПОДСОЛНЕЧНИК

Элеватор Рамонский

закупает

ЯЧМЕНЬ

ПШЕНИЦУ
3, 4, 5-го кл.

пивоваренный, фуражный,

МЫ СПАСЕМ
ВАШ ЯЧМЕНЬ!

(240) 2-19-56, 2-23-75,
(0732) 22-02-58, 93-58-29,

93-40-72

ОАО «Элеватор Рамонский»
производит сушку

и обеззараживание
ячменя от вредителей

хлебных запасов. Ли
ц.
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ГЛАВНОЕ ФИНАНСОВОЕ УПРАВЛЕНИЕ
ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ИНФОРМАЦИЯ О ГОСУДАРСТВЕННОМ ЗАКАЗЧИКЕ
Полное наименование: Главное управление здравоохранения администрации Воронежской

области.
Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5, тел./факс: (0732) 52-05-26, 59-82-63.
Ответственные: Меремьянин Л. В., Голубничая Т. В.

ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАТОРЕ КОНКУРСА
Полное наименование: Управление областного заказа Главного финансового управления

администрации Воронежской области.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70, тел./факс (0732) 53-11-13.
Ответственные: Ефремова И. В., Синельникова Н. И.
Тел./факс: (0732) 39-02-33, 39-02-34.

ИНФОРМАЦИЯ О ЗАКУПКАХ:
изделия медицинского назначения и медицинской техники для кардиохирургических отделений

ГУЗ «Воронежской областной клинической больницы № 1»

В конкурсе могут принять участие любые юридические лица, зарегистрированные на
территории России, имеющие право на производство и (или) поставку продукции, указанной в
конкурсной документации, представившие обеспечение конкурсной заявки  и подавшие конкурс-
ную заявку в установленном порядке. Квалификационные требования к участникам конкурса
приведены в конкурсной документации.

УСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТАВКИ:
доставка транспортом поставщика в декабре 2004 г. по согласованию с заказчиком сроков и

объемов поставок, в зависимости от потребности учреждения здравоохранения и бюджетного
финансирования;

оплата –  по факту поставки;
подписание государственных контрактов в течение 10 дней с даты подведения итогов конкурса.

Дополнительные условия и требования приведены в конкурсной документации.

Критерии оценки предложений участников: минимальная цена продукции, соответствие
стандартам качества, условия оплаты поставок, возможности и условия хранения продукции,
деловая репутация.

Дата и место проведения конкурса – 9 декабря 2004 г. по адресу организатора.
Ознакомление с условиями проведения конкурса, получение конкурсной документации,
прием заявок на участие – в Управлении областного заказа Главного финансового управления
по адресу: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина,12, комн. 521, тел./факс: (0732) 39-02-33, 39-02-34,
e-mail: gfu-2@fin1.vrn.ru

Уважаемый Владимир Григорьевич!
Мы еще живем воспоминаниями четырехлетней давности,

когда наш «Факел» при переполненных трибунах стадиона по-
беждал ведущие команды страны – столичные «Спартак»,  ЦСКА,
«Локомотив». Уходящий сезон, когда воронежский клуб все-
таки решил задачу своего возвращения в первый дивизион,
оставляет двоякое впечатление – наряду с убедительными по-
бедами ряд матчей не выдерживал никакой критики, отпугивая
зрителей от трибун Центрального стадиона профсоюзов. Ясно,
что в первом дивизионе с такой игрой на успешное выступление
рассчитывать не приходится, тем более грядет так называемая
новая экономическая политика для профессиональных клубов,
когда на финансирование местного бюджета уже нельзя будет
рассчитывать.

Считаем, что необходимо оперативно предпринять конкрет-
ные меры для возвращения в Воронеж большого футбола. При-
зываем Вас взять этот процесс под свой контроль. Непосред-
ственное же руководство клубом должны осуществлять люди,
имеющие опыт в решении подобных задач. За примерами далеко
ходить не стоит, достаточно вспомнить объединившихся в 1999
году под лозунгом «Пока едины, мы непобедимы» игроков и тре-
неров команды «Факел», всех сотрудников профессионального
футбольного клуба под грамотным руководством его тогдашнего
президента Ю.Батищева, а также областных и городских властей
и, конечно же, болельщиков. Это уже проверенный рецепт дости-
жения успеха, и было бы большой ошибкой не воспользоваться
им и сейчас.

Несмотря на множество проблем, стоящих перед областным
руководством, оно не должно игнорировать ситуацию с «Факе-
лом». Воронеж не зря считается футбольным городом, здесь все-
гда любили вид спорта № 1, разбирались в нем. Наши болельщи-
ки заслуживают права иметь достойную футбольную команду,
способную впоследствии представлять столицу Центрального
Черноземья на международной арене. Надеемся, что вскоре
красавец стадион снова будет переполнен, как было в 2000 году,
когда город занимал первое место в России по посещаемости
матчей. Однако без Вашей поддержки этого не произойдет. Про-
сим Вас принять личное участие  в судьбе «Факела» и воронежс-
кого футбола в целом.

С уважением, любители футбола Воронежской области

C.Ивлев, Н.Сапожников, В.Батраченко, Н.Хрупин,
М.Емцев, Н.Якушев, В.Морозов, А.Белоусов…

(всего 117 подписей).

Не  бросим  «Факел»
на  произвол  судьбы
Обращение любителей футболаОбращение любителей футболаОбращение любителей футболаОбращение любителей футболаОбращение любителей футбола
к губернатору В.Гк губернатору В.Гк губернатору В.Гк губернатору В.Гк губернатору В.Г.К.К.К.К.Кулаковуулаковуулаковуулаковуулакову

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ

С днем рождения депутата областной Думы

А.М.НАКВАСИНА
Уважаемый Алексей Михайлович!
Примите сердечные поздравления депутатов областной Думы по

случаю Вашего дня рождения. От всей души желаем Вам больших
жизненных успехов, личного счастья и здоровья, благополучия в семье,
исполнения задуманного.

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ
24 октября – день рождения депутата областной Думы

А.Н.ЧЕКМЕНЕВА.
Уважаемый Анатолий Николаевич!
Депутаты областной Думы от всей души поздравляют Вас с пятидесятилетием со

дня рождения.
В этот день мы приветствуем человека слова и дела, руководителя, которому

присущи высокий профессионализм, честное и добросовестное отношение к выпол-
нению своего служебного и гражданского долга.

Здоровья, счастья, добра и благополучия Вам и Вашим близким. Пусть Вас всегда
окружают любящие родные, верные друзья и соратники.

Завтра исполняется 50 лет Президенту ЗАО «УГМК-Рудгормаш»

Чекменеву Анатолию Николаевичу.
Уважаемый Анатолий Николаевич!
В знаменательный день Вашего 50-летия примите от коллектива ОАО «Рудгормаш» самые сердечные,

добрые пожелания и искреннюю признательность за годы совместной работы на нашем предприятии!
Ваша безупречная профессиональная и человеческая репутация, государственная и гражданская позиция,

огромный опыт, который приобретен Вами за время руководства крупнейшим предприятием, способность в
столь нелегких экономических условиях генерировать идеи и воплощать их в жизнь, снискали Вам заслуженный
авторитет и уважение. Свое 50-летие Вы встречаете в расцвете сил и способностей, сочетая огромную
самоотдачу, широту мышления и умение решать самые сложные задачи. Желаем Вам не останавливаться на
достигнутом и всегда идти вперед к новым победам. Уверены, что Вы еще немало сделаете на благо предпри-
ятия, Воронежской области, России!

Уважаемый Анатолий Николаевич! Пусть удача и успех и впредь сопутствуют Вам, а рядом с Вами всегда
будут надежные, верные друзья и соратники. Пусть Ваше сердце греет домашний очаг, и все невзгоды обходят
Ваш дом стороной. Крепкого здоровья, неиссякаемой энергии и большой удачи! Счастья Вам и Вашим близким!

Коллектив ОАО «Рудгормаш».

Собственники 1517/1857 земельных долей
в праве общей собственности на земельный участок с качественной оценкой 169905,82

баллогектара сельхозугодий, в том числе пашни 165085,70 баллогектара, расположенный
на территории СПК «Затон» Воробьевского района Воронежской области (440 человек)

извещают о своем намерении выделить участок (массивы)
в счет долей в праве общей собственности на земельный участок из земель сельхозназначения

общей площадью 1838 га пашни, в том числе:
бригада № 1 поле № 1 уч. 1 – 129 га, уч. 2 – 45 га;

поле № 2 – уч. 1 – 40 га, уч. 3 – 50 га, уч. 4 – 102 га;
поле № 3 – уч. 2 – 53 га, уч. 3 – 92 га, уч. 4 – 45 га;

поле № 4 – уч. 1 – 39 га, уч. 2 – 62 га, уч. 3 – 29 га, уч. 4 – 64 га, уч. 5 – 60 га;
поле № 5 – уч. 1 – 28 га, уч. 2 – 45 га, уч. 3 – 36 га, уч. 4 – 112 га, уч. 5 – 18 га;

поле № 6 уч. 2 – 90 га, уч. 3 – 103 га, уч. 5 – 35 га;
поле № 7 – уч. 2 – 87 га, уч. 4 – 91 га;

поле № 8 уч. 1 – 25 га,  уч. 2 – 67 га, уч. 3 – 106 га;
кормовые участки – 38 га, 48 га,  50 га, 36 га, 13 га
для дальнейшей их передачи в аренду СПК «Затон».

Компенсация не предусмотрена, так как стоимость выделяемого земельного участка равна
рыночной стоимости остающегося после выдела земельного участка.

Возражения направляются в письменной форме в Воробьевский филиал ГУЮ «ВОЦГРПН»
с.Воробьевка, ул.Ленина, 8, и Комитет по земельных ресурсам и землеустройству

с.Воробьевка, ул.Гоголя, 14, в течение месяца со дня публикации.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ ОБЩЕДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ СХА «ПОДГОРНОЕ»
Новохоперского района Воронежской обл. (21 чел.).

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ В НАТУРЕ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в счет 21 земельной доли в праве собственности на земельные участки из земель сельхозназначения общей пл. 117,6 га, из них 86,1 пашни, расположенных в

поле №7 участок №2 (30 га) полевой севооборот №1. Бригада №1, поле №2, участок №1 (57 га) полевой севооборот №1. Бригада №1 и прилегающие к ним
пастбища (лог Хоревский, лог Почтарский), сенокосы участок №2 (Спицин Луг).

Возражения принимаются в течение месяца со дня публикации представителю собственников Перову Виктору Михайловичу.
397424, Воронежская обл., Новохоперский район, с.Подгорное, ул.Ленинградская.

Собственники земельных долей
общедолевой собственности СХА «Подгорное»

Новохоперского района Воронежской обл.

извещают о своем намерении
выделить в натуре земельные участки
в счет 73 земельных долей в праве собственности на земельные участки

из земель сельхозназначения общей площадью 408,8, из них 301 га пашни,
расположенных в поле №8 бригада №1 севооборот №1 поле №9 участок
№1 (99 га). Бригада №1 севооборот №1. Сенокосы расположены вблизи

урочища Омшище. Пастбище, расположенное на прилегающей
территории к рабочему участку №15

(пл. 96 га – на лугу бывший орошаемый участок).
Возражения принимаются в течение месяца со дня публикации

представителю собственников Гранкину Сергею Ивановичу.
397424, Воронежская обл., Новохоперский р-н, с.Подгорное, ул.Героев.

Я, Разинков Сергей Васильевич, выхожу
из «Ассоциации XXI век» для закрепления за мной
земли при въезде в с Гор. Выселки слева от знака.

УЧАСТНИКИ
ОБЩЕЙ  ДОЛЕВОЙ
СОБСТВЕННОСТИ

на земельные доли,
расположенные в границах

Воронежской обл. Хохольского
района СПК «Никольский».
ООО «Никольская Нива»

в лице администрации
ВОЗРАЖАЮТ

ПРОТИВ ВЫДЕЛЕНИЯ
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
на полях бр. №1 поле №2 –

169 га; бр. №2 поле №1
рабочий участок №3 – 57 га

для дальнейшей передачи
в аренду КФХ «Графское».
Возражения направлять по
адресу: Воронежская обл.,

Хохольский район,
с.Никольское-на-Еманче,
ул.Центральная, контора

ООО «Никольская Нива».
Тел. (271) 74-2-49.

Собственники 119 земельных долей
в праве собственности на земельный участок площадью 995,2 га

сельхозугодий с качественной оценкой 59154,9 баллогектара,
расположенный на территории СПК «Заря» Воробьевского р-на

Воронежской обл., (114 чел.)

извещают о своем намерении
выделить земельный участок (массивы)

в счет долей в праве общей собственности на земельный участок из земель
сельхозназначения общей площадью 995,2 га сельхозугодий, в том числе

657,2 га пашни: поле № 1 – 208,2 га, поле № 2 – 119,6 га, поле № 3 –
141 га, поле № 4 – 106,4 га, З.У. – 82 га; 325,0 га пастбищ, расположены

б. Кременная; сад – 13 га, для дальнейшей их передачи в аренду СПК «Заря».
Компенсация не предусмотрена, так как рыночная стоимость выделяемого
земельного участка равна рыночной стоимости остающегося после выдела

земельного участка. Возражения направляются в письменной форме
в Воробьевский филиал ГУЮ «ВОЦГРПН» с. Воробьевка, ул. Ленина, 8,

и в комитет по земельным ресурсам и землеустройству: с. Воробьевка,
ул. Гоголя, 14, в течение месяца со дня публикации.

Собственники
592 земельных долей

в праве общей долевой собственности на земельный
участок с оценкой 309201,6 баллогектара, находящийся
в пользовании колхоза им. Ленина Воробьевского р-на

Воронежской обл., (572 чел.)

извещают о намерении
выделить участок (массивы)

в счет долей в праве общей собственности на земельный
участок из земель с/х назначения общей площадью

4134,4 га с/х угодий, в т.ч. 3452,5 га пашни:
бригада № 1: поле № 1 – (уч.1) – 117,5 га,

поле № 2 – 189 га, поле № 3 – 234 га,
поле № 4 (уч. 1) – 72 га, поле № 5 (уч. 1, 2) – 117 га,

поле № 6 – 206 га, поле № 7 – 207 га, поле № 8 – 206 га,
поле № 9 (уч. 1, 2) – 205 га, орош. участок – 115 га;

бригада № 2:  поле № 1 (уч. 1, 2) – 204 га,
поле № 2 – 300 га, поле № 3 (уч. 1, 2, 3) – 255 га,

поле № 4 – 256 га, поле  № 5 – 270 га, поле № 6 – 207 га,
поле № 7 – 227 га, запольный участок – 65 га,

пастбища – 643,9 га, сенокосы – 38 га
для дальнейшей передачи

в аренду колхозу им. Ленина.
Компенсация не предусмотрена, т.к. рыночная стоимость

выделяемого участка в расчете на единицу площади
равна рыночной стоимости оставшегося после выдела

земельного участка на единицу площади.
Возражения принимаются в письменной форме

в течение месяца с момента публикации по адресу:
Воробьевка, ул. Ленина, 8, Воробьевский филиал ГУЮ
«ВОЦГРПН» или в Комитет по земельным ресурсам и

землеустройству, с.Воробьевка, ул. Гоголя, д. 14.

РАСПРОДАЖА
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ

ТЕХНИКИ
(б/у) по остаточной стоимости:
рассадопосадочная машина

4-рядная (Чехословакия) –
27000 руб.;

косилка прицепная
с измельчителем КПИ-2,4 –

39000 руб.;
петкус К-553 – 7000 руб.;

молотилка кукурузная
стационарная МК-3 – 12000 руб.

Телефон: 8-903-656-71-95.

МЕНЯЮ
�  2-комнатную квартиру на 2-м этаже по ул. Простеева, 13, кв.
42 в г.Россоши на квартиру в г.Воронеже. Возможны доступные
варианты обмена квартирами в г.Россоши.

КУПЛЮ
�  Мех нутрии: 2 полосы длиной 100 см, шириной 12-15 см, цвет
темно-коричневый. Тел. 41-42-42.

ПРОДАМ
�  Комплект фотооборудования (увеличитель, глянцеватель,
объектив МС «Волна-9», резак, фотовспышка ФЭ-27, фонарь,
бачок и др.). Тел. 23-00-47.

�  Дачный участок (187 км Курской ж.д.): 15 соток, чернозем, сад,
строительная бытовка 3х7м, автобудка 2х3м, емкость для воды
2 куб.м, колодец. Тел. 52-94-70.

�  Дом со всеми удобствами, надворными постройками в центре
Петропавловки. Тел. 265-2-18-99.

�  «Москвич-2140» на запчасти в полном сборе. Дешево. Тел.
(241) 6-91-62.

�  Автомобиль ВАЗ-21013 на запчасти. Недорого. Двигатель,
коробка, задний мост в хорошем состоянии. Тел. (291) 64-296.

�  Инкубационное яйцо японского перепела всех пород – 100
шт. Тел. (272) 9-17-92.

�  12 томов «История второй мировой войны» 1939-1945гг. Воен.
изд. МО СССР 1979г. Тел. 76-95-48.

�  Портативный биотуалет (13 тыс. руб.), блок оконный 147х144
(1400 руб.), блок оконный 147х208 (2000 руб.), блок двер-
ной филенчатый 2320х1370 (4500 руб.) Тел.: 49-96-04,
55-42-69.

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ �

Поздравляем!Поздравляем!Поздравляем!Поздравляем!Поздравляем!
24 октября – день рождения главы администрации

Центрального района г. Воронежа А.М.КОТЕНКО
Уважаемый Алексей Михайлович!
Примите самые теплые поздравления с днем рождения! Пусть не только сегодня звучат теплые слова в Ваш

адрес, а все дни будут наполнены теплом, радостью и светом. Желаем Вам здоровья, счастья и благополучия!
С уважением, коллектив администрации Центрального района.

Правление Воронежского регионального
отделения Союза журналистов России

сердечно поздравляет  с 90-летним юбилеем
ветерана российской печати

Журавскую Анастасию Ильиничну
и желает ей крепкого здоровья, мира, любви,

добра, семейного благополучия, успехов.


